

## L'EST Le fort, cible de la délinquance

16 avr. 2021 à 18:27 - Temps de lecture : 1 min



Le président de Bermontfort invite tous ceux qui le souhaitent à venir visiter le fort chaque mercredi après-midi plutôt que de forcer l'entrée.

Chaque mercredi après-midi, l'équipe de bénévoles s'affaire à l'embellissement du fort. Hélas il est souvent constaté quelques dégradations récurrentes, la dernière en date a concerné le cadenas d'entrée rendu inutilisable et bloquant l'ouverture du fort. Le président de l'association Bermontfort, Jean-Paul Naujac, se désolé vraiment de cet acte qui va coûter près de 250 €. La gendarmerie de Châtenois les Forges a été avisée de ces méfaits.